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平成19年度予算案の内容について、各

常任委員会ごとにさまざまな角度から

検討し、活発な質疑が行われました。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

財政の健全化を強く要望

　19年度一般会計予算は、税源移譲等により市税

の増収は見込めるものの、財源不足を補うため５億

9,896万円の基金が取り崩されています。予算の執

行に当たっては、行財政改革の推進による事務事業

の徹底的な見直しと、経費削減に努め、財政の健全

化を図るよう強く要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

人員配置は適切に

　議会費は事務量にあった適正な人員配置を、ま

た、総合的なまちづくり推進室を設置し、職員の配

置を要望いたします。男女共同参画プラン策定委員

や市民憲章等制定委員には、多くの女性の起用を要

望いたします。

　また、防犯灯については、身近な犯罪を抑制し、

市民の安全で安心して暮らせる地域社会の実現の一

助となるよう適正な設置を要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

徴収率の向上と財源確保に努力を

　徴収については、19年度から収税課を新設し徴収

体制の強化を図ることになっていますが、徴収率の

向上と財源確保に努められるよう要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

3/16 現地調査を行いました

　石岡市デマンド型乗合タクシー

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

ごみ処理委託料、衛生費の見直しを

　ごみの収集運搬委託費について説明を求め、現

在、リサイクルが推進され、品目によっては、一般

家庭からのごみの量も減ってきているものもあるの

で、委託費を見直すよう要望いたします。また、し

尿、浄化槽汚泥汲取料、維持管理費について、地区

により料金体系が異なっているため、許可業者への

指導を要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

コミュニティバスの運行を研究

　岩瀬地区では、スクールバスの空き時間を利用

し、福祉巡回バスを運行していますが、市民の交通

手段の確保のため、コミュニティバス等の運行につ

いて研究するよう要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

国民健康保険特別会計は財政難

　国民健康保険特別会計においては、医療費の増加

により国保財政が憂慮すべき状況にあるため、基金

繰り入れや、一般会計からの繰り入れ状況等、予算

編成の経緯について説明を求めました。また、財源

確保のため、国保税の収納率が向上するよう適切な

対策を講ずるよう要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

農業経営の安定化を図ってほしい

　農業経営の安定化を図るため、長讃地区県営ほ場

整備事業の早期完成や、山麓農用地で発生している

イノシシの被害対策を強く要望いたします。バイオ

マスの輪づくり交付金については、関係団体・地元

住民に対し説明会を行い実施運営に当たられるよう

要望いたします。また、今年度から導入される品目

横断的経営安定対策は、農地の集約等、農業委員会

の果たす役割が大きく、関係部と連携した事業展開

を要望いたします。

　

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

住みよいまちづくりを

　現地視察を行った大曽根・本木バイパスは、住民

の安全確保を考慮し、大和地区のみでなく全体的な

利便性を考え、延伸構想を検討されるよう要望いた

します。

　また、農業集落排水事業及び公共下水道事業につ

いては、供用されている地区の加入率の向上が図ら

れるよう要望いたします。

　水道事業会計は、４月１日から使用料金が統一と

なりますが、公営企業としてさらなる事務事業の見

直しを行い、経費削減と効率的な施設の管理運営に

努められるよう要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

3/15　現地調査を行いました

　県道つくば益子線本木地内バイパス予定地、大和

駅舗装工事予定地、真壁地区及び岩瀬地区の電線類

地中化予定地など。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

統廃合検討委員会の設立を要望

　学区の見直しと統廃合については、平成19年度

中に統廃合検討委員会の設立を要望いたします。

　また、老朽化が進んでいる各小学校のプールの施

設修繕と、教育委員会に配置される大和庁用バスの

有効利用を図るよう要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

学校給食費の滞納整理

　南学校給食センターにおいては、平成19年度か

ら各学校にて徴収するとのことですが、学校と給食

センターが一体となって滞納整理に当たるよう強く

要望いたします。

　

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

経費削減に一層の努力を望む

　各施設における借地料が多額であるため、今後契

約内容を再検討し、市全体で費用の削減に努めるよ

う、また、光熱水費についてもより一層の削減に努

めるよう要望いたします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

スポーツ・文化のさらなる発展を

　市長杯がスポーツをする人の励みになることか

ら、各種団体の自主運営を見直すよう要望いたしま

す。また、真壁地区の伝統的建造物を活用したまち

づくりを推進するため、早急な保存条例の制定を要

望いたします。

　

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

3/16　現地調査を行いました

　樺穂小学校体育館・プール、真壁運動場、真壁城跡。
福祉環境常任委員会では…
市民生活部（税務課を除く）、保健福祉部、福祉事務
所の所管に属する事項について調査・審議します。

文教常任委員会では…
教育委員会、公民館活動の所管に属する事項につ
いて調査・審議します。

建設経済常任委員会では…
経済部、農業委員会、建設部、水道局の所管に属す
る事項について調査・審議します。

総務常任委員会では…
市長公室、総務部、市民生活部のうち税務課、議会
事務局、会計課、選挙管理委員会、固定資産評価審
査会、公平委員会、監査委員会の所管に属する事項
並びに、他の委員会に属さない事項について調
査・審議します。




